

13 Jahre Friede, Freude, Eierkuchen – und endlich eine Freinacht

TEXT UND BILD: PETER DE JONG

Einmal pro Jahr wird Chur in die unbeschwerte Zeit der Sechzigerjahre zurückversetzt. Die Stimmung wird an der 13. Schlagerparade einmal mehr bunt und fröhlich – ein Spass für Jung und Alt mit dem Umzug als Highlight und Bata Illic und Chris Andrews als Schlagerstars.

Die Zahl 13 muss nicht per se Unglück bringen – im Gegenteil: Eine erfreuliche Nachricht hat die Organisatoren der Schlagerparade Anfang April aus dem Gemeinderat erreicht. Sie (und mit ihnen unzählige Schlagerfans) können dieses Jahr trotz ungebrochenem Widerstand des Stadtrates so lange feiern wie sie wollen. Die Freinacht ist zumindest für die 13. Auflage, die am Samstag, 26. September, vonstatten geht, beschlossene Sache. Ja, es gibt sie also wirklich noch, die einst von Katja Ebstein besungenen Wunder ...

Schunkeln ohne Ende

Das Organisationskomitee freut sich über diesen positiven Entscheid: «Wir werden uns dafür einsetzen, dass das Fest friedlich und geordnet über die Bühne geht, so dass die Tradition der Freinächte auch für die kommenden Jahre weitergelebt werden kann», ist auf der Internetseite nachzulesen. Tom Leibundgut und seine Mitstreiter haben sich zu diesem Freudentag für das



Sie dürfen nicht fehlen: Die Vespa Fratelli Chur sind ein fester Bestandteil der Schlagerparade.

charmante Motto «Willst Du mit mir geh'n?» entschieden. Der Megahit der Sängerin Daliah Lavi aus dem Jahr 1971 ist die perfekte Aufforderung an alle Freundinnen und Freunde der Schlagerparade, sich dem fröhlichen Treiben anzuschliessen.

Natürlich darf dabei das passende Outfit nicht fehlen. Damit entdecken können sich die Schlagerfans im Kleidergeschäft Fizzzen. Der Kleidermarkt in der Herrengasse ist von Montag, 21. September, bis Freitag, 25. September, jeweils ab 12 Uhr, am Samstag, 26. September, von 10 bis 13 Uhr geöffnet. Auch der Gang zum Coiffeur ist unausweichlich. Denn nur mit der perfekten Föhnwelle und der glänzenden Schmalzlocke kann man an der grossen Party eine wirklich gute Figur machen – immerhin werden wieder rund 25 000

Personen aus allen Ecken der Schweiz und sogar aus dem Ausland erwartet.

Hochkarätiges Programm

Bereits am Freitagabend gibt es ab 21 Uhr die ersten Vorböten am Schlagerkaraoke in Tom's Beer Box zu erleben. Der offizielle Startschuss ertönt am Samstagmorgen um 10 Uhr beim Frühschoppen in der Q-Bar. Die Einschinkelparty geht ab 11 Uhr auf dem Parkplatz vor der Stadthalle über die Bühne. Am bewährten Treffpunkt für den bunten Umzug werden die rund 20 Hossamobile dem Publikum vorgestellt. Die Besetzungen der Kultfahrzeuge können sich gemeinsam mit dem Publikum auf die grosse Parade einstimmen. Und auch die Vespa Fratelli Chur haben ihre Roller wieder auf Hochglanz poliert. Selbstver-

ständig ist für beste Schlagerkonserven und kühle Getränke gesorgt.

Um 14 Uhr setzt sich der Tross in Bewegung, um auf der üblichen Route durch das Welschdörfli über den Postplatz zum Martinsplatz zu fahren. Wie jedes Jahr treffen sich die Schlagerfans anschliessend auf dem Arcas. Hier beginnen um 16 Uhr die Freiluftkonzerte mit Schlagerikone Bata Illic («Michaela») und Chris Andrews («Yesterday Man»). Das Trio Rocking Son, das mit einer dynamischen Dschingis-Khan-Show aufwartet, und Johnny Gold, der erstmals mit seiner Silber Sound Band auf der Schlagerbühne steht, sind die weiteren Highlights. Ab 23 Uhr verlagert sich das Geschehen in die umliegenden Lokale – bis die Ohren wackeln, die Hüfte schmerzt und die Füsse brennen. ■

WER, WAS, WO?

10 Uhr: Frühschoppenkonzert in der Q-Bar

11 Uhr: Aufwärmparty vor der Stadthalle

14 Uhr: Start der Schlagerparade

16 Uhr: Beginn der Freiluftkonzerte auf dem Arcas mit «Die Geheimen Sportsocken», gefolgt von Chris Andrews (17.30 Uhr), «Rocking Son» (18.45 Uhr), Bata Illic (20.15 Uhr) und Johnny Gold & Die Silber Sound Band (21.45 Uhr).

23 Uhr: Diverse Schlagerkünstler und DJ's in verschiedenen Lokalen.